



El Ayuntamiento aprobó la adjudicación del servicio de intervención socioeducativa y psicosocial a la asociación Lorratz

En el pleno del mes de julio quedaron aprobadas las ayudas dirigidas a aprender euskera y a las agencias de viajes locales por los efectos adversos del Covid 19

El Ayuntamiento de Beasain ha renovado el servicio de atención a la población necesitada de ayuda para su inserción social y relacional cotidiana en situación de desprotección. Es el recurso municipal que el Departamento de Bienestar Social ofrece a través del servicio de intervención para resolver o ayudar en situaciones de conflicto ante las incidencias que se produzcan en las relaciones individuales y familiares.

Actualmente y a través de los diferentes programas que incorpora este servicio de intervención, se atiende a usuarios de diferentes edades y grupos. En el programa de educación de calle se realiza un seguimiento a 75 jóvenes de entre 6 y 20 años. En cuanto a las familias, se trabaja con 17 familias con menores y mayores de edad. El programa de acompañamiento de personas adultas está ayudando a 17 personas en el proceso de desarrollo y competencias de la vida cotidiana, así como en

el desarrollo de acciones formativas dirigidas a profesionales del mundo educativo. Por otro lado, se realizan análisis para detectar a personas en situaciones de desprotección. Con todos estos programas se pretende incidir en el bienestar y la calidad de vida de la ciudadanía. Atender a las personas en situación de desprotección y vulnerabilidad para de este modo no dejar de lado a nadie.

La adjudicación de los servicios de intervención fue aprobada por la Junta de Gobierno a la asociación Lorratz. El precio de licitación es de 241.441,48 euros (+IVA) anuales y tendrá una duración de dos años prorrogables a otros dos anualmente.

Subvenciones para aprender euskera

Dentro de la política lingüística que lleva a cabo el Ayuntamiento de Beasain, uno de los objetivos estratégicos es el fomento del aprendizaje y uso del euskera. Con tal fin, el pleno del Ayuntamiento aprobó por unanimidad las bases para la concesión de subvenciones a las y los ciudadanos que estén aprendiendo euskera en el Euskaltegi Municipal. Para acceder a las ayudas será necesario tener más de 16 años. Durante el curso se deberá acreditar un 85% de asistencia a las clases y de un 90% en el caso de las personas desempleadas. En cuanto a la cuantía, las personas desempleadas percibirán el 100% del gasto de la matrícula. En los cursos para la obtención de los títulos A1, A2, B1 y B2 se subvencionará el 75% y el 50% en los cursos para la titulación C1 y C2.

Subvenciones a agencias de viajes por Covid 19

El Pleno municipal también aprobó por unanimidad conceder subvenciones a las agencias de viajes de Beasain para paliar los daños causados por el Covid 19. Aprobadas las bases para la distribución de las ayudas en 2021, se subvencionarán los siguientes gastos: consumo de energía, agua, teléfono, internet y similares, gastos de publicidad y primas de seguro. Se concederá un máximo de 2.500 euros por dichos conceptos.

Entre los acuerdos más destacados adoptados en la comisión de gobierno se aprobó el proyecto y los pliegos de las obras de rehabilitación de la calle Oriamendi y la plaza Erauskin. Asimismo, se realizó la convocatoria pública para la adjudicación de las obras de urbanización. También se acordó prorrogar por un año el contrato del servicio de gestión y explotación del Usurbe Antzokia y de la sala de exposiciones.

Por otro lado, entre los asuntos aprobados por el Pleno de la Corporación se encuentran los siguientes: el convenio entre Bilbao Musika Eskola y la Escuela Municipal de Música Loinatz de Beasain para

la gestión conjunta de las bolsas de trabajo. La publicación de la convocatoria para la licitación de la explotación del bar Plazape, junto con el aseo y ducha pública adyacente, y la dinamización del mercado y su entorno fue aprobada con los votos en contra del grupo socialista (2) y a favor de EAJ (9), EHBildu (5). Se aprobó también prorrogar el contrato de explotación del Conjunto Monumental de Igartza durante un año con la abstención de EHBildu (5) y los votos a favor del resto de grupos (EAJ -9-, PSE -2-). También quedó aprobada definitivamente el reglamento de la comisión de sostenibilidad energética con la abstención de EHBildu (5) y a favor de EAJ (9) y PSE (2).

Ayudas para impulsar las lenguas minoritarias

La renovación del convenio entre el Ayuntamiento de Beasain y la asociación Garabide fue otro de los asuntos que salió adelante por unanimidad. De este modo se subvencionarán los tres proyectos que se desarrollarán este año, a los que se destinará una ayuda de 41.000 euros. Serán, impulsar la red de colaboración para reforzar las estrategias de revitalización de las lenguas de los pueblos indígenas, impulsar un proyecto integral de cooperación lingüística para la comunidad Quechua de Imbabura en Ecuador y el proyecto socioeconómico identitario (lingüístico) del movimiento cooperativo Tosepan en México.